

Spaziergänger stoßen in Hameln auf eine männliche Leiche

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 19. Dezember 2022 um 16:39 Uhr

Ein Kälteopfer?

Spaziergänger stoßen in Hameln auf eine männliche Leiche

Montag 19. Dezember 2022 - Hameln (wbn). Ist er in der eisigen Kälte erfroren? Spaziergänger haben einen Toten in Hameln in der Straße An den Bootshäusern entdeckt.

Die Polizei schließt bei der Leiche des etwa 60 Jahre alten Mannes ein Fremdverschulden aus. Der leblose Mann war zunächst von Rettungskräften in ein Krankenhaus gebracht worden.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht: „Ein Spaziergänger hat am Sonntag (18.12.2022), einen augenscheinlich leblosen Mann, in der Straße An den Bootshäusern, in Hameln, aufgefunden.

Der Spaziergänger alarmierte die Rettungskräfte. Der Tod des bisher unbekanntes Mannes wurde später in einem Krankenhaus festgestellt.

Beamte des für Todesursachenermittlungen zuständigen 1. Fachkommissariats schließen ein Fremdverschulden am Tod des ca. 60 Jahre alten Mannes aus. Möglich ist, dass der Mann erfroren ist.“